

むらの 話 題



地域の話をお待ちしています
◎総務課・広報係
☎029-885-0340内線205

ノーテレビ・ノーゲーム運動講演会

12月3日中央公民館で、「美浦村ノーテレビ・ノーゲーム運動講演会」が開催されました。

講師には美浦村出身で元北海道日本ハムファイターズヘッドコーチである阿井英二郎さんを招き、「心の成長を促す『セルフリーダーシップ』」という演題でお話いただきました。一般企業の社員、教諭やプロ野球選手、ヘッドコーチとしての自分自身の経験談を交えながらのお話に参加者は聞き入っていました。

講演会前には村内教育機関で作成された、「ノーテレビ・ノーゲームしおり」優秀作品が表彰されたほか、講演会終了後には光と風の丘公園野球場にて野球教室が実施され、42名の児童が熱心に指導を受けました。

「ノーテレビ・ノーゲームしおり」優秀作品

- ◎美浦幼稚園すみれ組 織田彩瑚さん
「ゲームやめそとであそぼうげんきにね」
- ◎大谷小学校2年 小村真矢さん
「ノーゲーム時間をきめてお手つだい」
- ◎安中小学校4年 坂部嘉凜さん
「スマホより大切なのは家族だよ」
- ◎大谷小学校5年 児島真帆さん
「話そつね 今日見たこと感じたこと」
- ◎美浦中学校3年 栗原 菜さん
「ノースマホ画面の中より 地域の中へ」

田山さん県より特別功労賞



茨城県では県勢の発展に著しい功績があった方を表彰しています。県の名声を高め、明るい話題を提供された方に贈られる特別功労賞（スポーツの振興）に本村在住の田山寛豪さんが選ばれ、11月13日に県庁にて表彰式が行われました。

田山さんはトライアスロン選手として国内外の大会で活躍したこと等が評価されての受賞です。今後は自らも競技に参加しつつ、後進の育成に力を注がれるそうです。おめでとうございます。

葉梨修さん

瑞宝双光章受章



平成29年秋の叙勲にて、葉梨修さんが瑞宝双光章を受章されました。11月10日に国立劇場（東京都千代田区）にて勲章伝達式に出席。その後皇居を訪問し、天皇陛下よりお言葉を賜りました。

葉梨さんは昭和44年より教職につき、平成18年からは4年にわたり美浦村の教育長としてご活躍されました。このように学校教育および社会教育に対する功績等が認められての受章となりました。このたびの受章、おめでとうございます。

美浦ステークス

12月10日、中山競馬場（千葉県船橋市）で、美浦の名前を冠したレース「美浦ステークス」が開催されました。開催に際しては広報みほで観戦者の募集が行われ、多数の応募がありました。特設会場では、村観光協会による美浦村産の農産物や水産加工品等の販売、また昨年引き続き、ウイナーズサークルにおいて美浦中学校吹奏楽部による演奏会も開催され、ともに好評を博していました。

今回の美浦ステークスの結果は次のとおりです。記念品として、クリスタルトロフィーと米2俵が関係者に贈呈されました。

【優勝】テオドール号

馬主：（有）サンデーレーシング
調教師：国枝栄さん

騎手：V・シユミノーさん
厩務員：根岸真彦さん



地方自治法施行70周年記念 総務大臣表彰

地方自治法施行70周年を記念し、地方自治の伸
展及び住民の福祉の増進に努めたものに対して表
彰を行う地方自治功労表彰において、「自らの創意
工夫により優れた施策を実施し、地方自治の充実
発展に寄与した市町村」として美浦村が総務大臣
表彰を受けました。

これは、地域交流館みほふれ愛プラザを中心と
した「小さな拠点づくり」事業が特徴的、かつ優良
な取り組みであると認められ表彰されたものです。
今後もまちづくりの拠点として多くの方に活用さ
れるといいですね。



大谷小吹奏楽部が優良賞!

12月3日、大谷小学校吹奏楽部が習志野文化ホ
ール(千葉県)にて行われた「TBSこども音楽コ
ンクール東日本優秀演奏発表会」の小学校管楽部
門にて優良賞を受賞しました。部員たちは会場い
っぱいに素敵な音色を鳴り響かせ、今年度も素晴
らしい活躍で活動を締めくくることができました。

大谷小学校吹奏楽部第26回定期演奏会

- ◇日時 2月4日(日)午後1時30分～
- ◇会場 美浦村中央公民館大ホール
- ◇曲目 「ディズニーステージ」他
- ◇問合せ 大谷小学校(三井) ☎029-885-2309

地区対抗ゴルフ大会



- 優勝 土屋A
- 準優勝 美駒B
- 第3位 信太A

故後沢綱義氏に旭日単光章

元村議会議員の後沢綱義氏(平成29年7月26日
死去・享年82歳)が叙勲の栄に浴され、旭日単光
章が贈られました。

後沢氏は、昭和62年に村議会議員に当選し、以
来4期16年間にわたり、卓抜なる見識と高邁な政
治信念をもって村の発展に多大な貢献をされまし
た。このたびは、永年の功績が認められての受章
となりました。ここに生前の功績をたたえ、心よ
りご冥福をお祈りいたします。

地域安全茨城県民大会で表彰



10月10日、県民文化センター(水戸市)において
第39回地域安全茨城県民大会が開催され、日頃の
防犯活動の功績により、美浦村防犯連絡員協議会
美駒分会の宮本勝夫さんが地域安全功労者として、
美浦村防犯連絡員協議会木原分会の宮本秀夫さん
が優良防犯連絡員として表彰されました。

今後とも、地域の皆さんの安心・安全のための
活躍を期待しております。

大好きいばらき県民会議表彰



11月30日、水戸プラザホテルにおいて「大好き
いばらき県民運動表彰式」が行われ、次の方が各
賞を受賞されました。おめでとうございます。

◎第45回花と緑の環境美化コンクール

- ・団体・職場の部 茨城県造園建設業協会会長賞
馬見山花の会
- ・地域の部 大好きいばらき県民会議理事長賞
山王福寿会

◎第28回大好きいばらき作文コンクール

- 小学校低学年の部 大好きいばらき県民会議理事長賞
大谷小学校3年 椎名実花さん